

Marseille, le 12 Février 2013

Madame Françoise Rocheteau
Monsieur Jean-Pierre Cavalié
Délégués régionaux en Région PACA
LA CIMADE PACA
8, Rue Jean-Marc Cathala
13002 Marseille

Madame, Monsieur,

Pour des raisons de retard de distribution de courrier, je n'ai eu connaissance de votre réponse à notre invitation que très récemment.

Alors que nous vous convions à commémorer les 70ans de la rafle de Marseille, en hommage à toutes les victimes du nazisme et de la collaboration française, vous avez jugé bon de ne pas vous associer à cet événement. Cette décision est la vôtre !

Si elle était une offense pour le CRIF seul, elle serait sans importance. Le CRIF, comme Institution Française et juive en a vu d'autre.

Par cette lettre et par les amalgames qu'elle contient, vous refusez d'accorder votre part à la reconnaissance du plus grand crime contre l'humanité commis à ce jour. Drapé dans un humanisme qui s'il vous honore, ne vous dispense ni de lucidité, ni d'objectivité vous adossez un conflit régional qui oppose deux peuples à une entreprise massive de destruction de l'humain.

Votre lettre ne nous explique en rien comment votre soutien légitime au peuple palestinien vous empêche de commémorer une rafle de juifs et de non juifs par des nazis.

Nous entendons vos arguments qui nous semblent malheureusement plus soutenus par une posture idéologique que par une réelle connaissance d'un conflit complexe et douloureux pour tous. Pourtant même au nom de ce parti pris qui est le vôtre, rien ne justifie votre décision.

L'explication profonde serait-elle insupportable dans son expression !

L'existence même de l'Etat d'Israël diminue t'elle l'horreur des crimes passés !

Votre propos est grave et constitue un précédent lourd de conséquences.

Nous le dénonçons et le regrettons profondément.

Michèle TEBOUL
Présidente du CRIF Marseille Provence

